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６月２５日（火）から７月４日（木）にかけて、那 
珂大子地区総合体育大会と中央地区総合体育大会が 
開催されました。運動部に所属している３年生にと 
っては最後の大会になりました。今回の学校だより 

はそんな運動部の活躍にフォーカスしました。それぞれの思いのこもったプレーをご覧ください。 
               
 

 
 野 球 部  那珂大子地区大会【大子中 １対８ 明峰中】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 サッカー部  那珂大子地区大会【大子中 ３対０ 大宮中】 
              【大子中 １対５ 東海南中】準優勝 中央地区進出！ 
       中央地区大会  【大子中 ０対３ 常澄中】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 男子ソフトテニス部  那珂大子地区大会団体【大子中 ３対０ 東海中】 

【大子中 ３対０ 那珂一中】第４位 中央地区進出！ 
           中央地区大会団体  【大子中 ２対１ 笠原中】【大子中 ０対３ 湊クラブ】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 女子ソフトテニス部  那珂大子地区大会団体【大子中 １対２ 山方中】 

【大子中 ０対２ 那珂四中】 
 
 
 
 
 
 
 
 

総合体育大会特集！！ 

各部顧問からのコメントもご覧ください！ 

小田部先生から 
那珂大子地区では、初日苦しみな

がらも２勝し、２日目に挑みまし
た。新人戦のリベンジを目標とし、
大宮中には勝利し、東海南中にも一
矢報いることができました。中央地
区では悔しい敗戦になりましたが、
「何かの終わりは、同時に、何かの
始まりになる」と伝えました。３年
生の皆さんお疲れさまでした。 

飯田先生から 
那珂大子地区では、新人優勝チーム

に競り勝ち勢いがつき、予選リーグを
1 位で通過しました。決勝トーナメン
トは本来の力を出し切れず終わりま
した。中央地区では、笠原中に勝利し
波に乗りたいところでしたが、湊クラ
ブに競り合いながらも敗退しました。
生徒達は一生懸命に取り組みました。
応援ありがとうございました。 

寺門先生から 
中央地区進出に向けて、みなさ

ん諦めず最後まで戦い抜きまし
た。応援も大きな声でよく頑張り
ました。 
３年生のみなさんは新チーム

になってから全員の仲が良く、ま
とまりがありましたね。その団結
を最後まで発揮できました。 

猿田先生から 
キャプテンの〇〇〇〇さんをは

じめとした３年生が中心に声を出
し、試合をリードし戦いました。守
備では粘り強く要所を押さえ、攻撃
では全員が最後まで挑み続け、点数
をとることができました。ファイン
プレーやナイスバッティングがあ
り、これまでの３年生の成長が見ら
れた試合でした。３年生を誇りに思
います。 

※成績は主な試合のみ。詳細は学校 HPに 

掲載予定です。 



 
 バスケットボール部  那珂大子地区大会男子【大子中 ５６対６１ 瓜連中】 
            那珂大子地区大会女子【大子中生瀬中合同 ３６対５６ 大宮二中】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 剣道部  那珂大子地区大会男子個人【大子中 ２対０ 大宮中】【大子中 ０対１ 常澄中】 

【大子中 ０対２ 常澄中】 
那珂大子地区大会女子個人【大子中 １対０ 那珂三中】【大子中 ２対０ 那珂四中】 

【大子中 ０対２ 那珂四中】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 バレーボール部  那珂大子地区大会【大子中 ２対０ 大宮二中】 

【大子中 １対２ 明峰中】第４位 中央地区進出！ 
         中央地区大会  【大子中 ０対２ 友部中】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
【戦いはまだまだ続いています…】 
残念ながら敗戦してしまった部活動もありますが、個人の戦いはまだまだ続いています。特設部として参加し

た卓球の２年１組〇〇〇〇さんは那珂大子地区・中央地区を勝ち抜き、「県大会出場」を果たしました。７月２６
日（金）に下館市のヒロサワシティで行われます。 
また、同じく特設部としてレスリングに参加する１年１組〇〇〇〇さんと 

２年１組〇〇〇〇さんも「県大会に出場」します。７月２１日（日）に水戸 
市のアダストリア水戸アリーナで試合を行います。関東大会・全国 
大会を目指してがんばってください！！ 

植村先生から 
男子個人戦は残念な

がら体調不良で出場す
ることができない生徒
もいましたが、初太刀
から積極的に攻め勝利
しました。 
女子個人戦は相手の

動きをよく見て技に繋
げベスト１６に入るこ
とができました。 

檜山先生から 
強みであるサーブを

生かして戦うことがで
きました。普段苦手と
するレシーブに積極的
に参加して、いつもと
違う大子中のバレー部
が見られました。勝利
のためにチームスタイ
ルを変化させ戦う姿が
嬉しかったです。 

内藤先生から 
短い時間しか関わるこ

とができませんでした
が、2年間の頑張りが見え
る試合になりました。結
果は負けてしまいました
が、3年生の良い経験にな
ったと思います。おつか
れさまでした！ 

大橋先生から 
最後まで走り抜く姿

は、１・２年生の目指すべ
き姿になったと思いま
す。新チームには更によ
い試合ができるように、
指導していきます。応援
ありがとうございまし
た。 



 


